

BDR – NOMINIERUNGSNORMEN Weltmeisterschaften Straße Frauen vom 23. - 28. September 2008 in Varese (ITA)

Startplätze

Bei den Weltmeisterschaften Straße in Varese kann der BDR folgende Startplätze belegen:

Straßenrennen: max. 6 Startplätze

Einzelzeitfahren: max. 2 Startplätze (+WM Titelverteidiger Hanka Kupfernagel)

Normen für den erweiterten Kreis der WM Straße Kandidatinnen:

- Die 3 erstplatzierten Sportlerinnen der DM Straße 2008
- Die 3 erstplatzierten Sportlerinnen der UCI Weltcupwertung Stand 14.09.2008
- Die Gesamtführende der RBL Wertung 14.09.2008
- weitere Fahrerinnen werden vom Bundestrainer entsprechend der Leistungseinschätzung zur Nominierung vorgeschlagen

Normen für die WM Einzelzeitfahren WM Straße

- Hanka Kupfernagel als WM Titelverteidigerin (persönlicher Startplatz)
- 1. Platz DM Einzelzeitfahren 2008
- Eine weitere Sportlerin wird auf der Grundlage von guten internationalen Ergebnissen im Einzelzeitfahren vom Bundestrainer zur Nominierung vorgeschlagen.

Trainerurteil:

- Das Trainerurteil / die Trainereinschätzung fließt unter Berücksichtigung der nationalen und internationalen Ergebnisse, der technischen und taktischen Möglichkeiten der zu nominierenden Sportler sowie der Teamfähigkeit in den Nominierungsvorschlag an das BDR-Präsidium ein.
- Für Aktive, die durch Erkrankung die Nominierungsnormen nicht erfüllen können, kann der Bundestrainer individuelle Qualifikationsnormen in Abstimmung mit dem Präsidium vorgeben.

Das Straßenrennen ist als Mannschaftssport zu betrachten. Der Bundestrainer wird auf der Grundlage der Ergebnisse von nationalen und internationalen Straßenrennen und Rundfahrten und Einzelzeitfahren in Abstimmung mit dem Leistungssportdirektor einen Nominierungsvorschlag dem BDR Präsidium unterbreiten

Der Nominierungsvorschlag des erweiterten Kaders erfolgt nach dem 24.06.2008 an das BDR-Präsidium.

Die endgültige, Disziplinbezogene namentliche Meldung für jeden Wettbewerb erfolgt gemäß UCI-Reglement spätestens am Vortag des Wettbewerbs bis 12:00 Uhr durch den zuständigen Bundestrainer, in Abstimmung mit dem vom BDR-Präsidium benannten Mannschaftsleiter

Bund Deutscher Radfahrer
Burckhard Bremer
Sportdirektor

